<u>Benefizkonzert zu Gunsten des katholischen Kindergartens St. Raphael</u> <u>Horchheim</u>

Am 24. Februar hatte die katholische Kirchengemeinde in Horchheim die Chöre aus Horchheim und Weinsheim für ein Benefizkonzert zu Gunsten der Renovierung des in die Jahre gekommenen Kindergartens St. Raphael gebeten. Neben dem GV Liederkranz Weinsheim, dem katholischen Kirchenchor und dem Etwasanderenchor der evangelischen Gemeinde ließ es sich die Chorgemeinschaft natürlich nicht nehmen, mit dem Männerchor und Cantiamo zu unterstützen. Heiter und beschwingt setzte sich "Cantiamo" in Szene, stilistisch fein und qualitativ hochstehend, präsentierte sich der Männerchor der Chorgemeinschaft, mit Kompositionen von Michael Haydn, Bepi de Marzi und Quirin Risches "Schöne Nacht"





Bilder: R. Geiser